天王中学校だより 9月号

平成30年8月28日

くめざす生徒像>

校長 髙橋 富士一

知・徳・体に励み、夢や志をいだき、主体的に行動できる生徒

大阪府「三つの朝運動」・・・朝の食事、朝の挨拶、朝の読書で心身共に健康に過ごそう!

夏休みを振り返って

始業式 校長講話より (加筆あり)

5週間の長い夏休みが終わり、今日から2学期のスタートです。

まず、夏休み、どうでしたか?今年は例年になく猛暑で厳しい夏でした。**熱中症などの医療受診者は過去最大**だそうです。軽い症状がでていた生徒はわずかに聞いていますが、**みなさんは体調管理に努め、指示を守っての活動をおこない**、本日の顔は大丈夫そうで、安心しました。

また、残念なことですが、この夏休みには、**様々な事件や事故**などありました。被害にあ わないようにすることは、とても大切です。

吹田市の女性に刃物で襲い掛かり、全治1か月の重症を負わせるという事件が7月におきています。その加害者が中学2年生と判明しています。「いらいらしていた。だれでもよかった。」と日常生活のイライラから、犯行におよんだというあり得ない事件です。

自分の思い通りにいかないことでのストレスで、ものに当たったり、人を傷つける言葉やケガを負わせることが、してはいけないことだとは、わかってくれていると思います。このような行為が決して許されず、また法律で罰せられる行為であることも、わかってもらっているとおもいます。しかし、このイライラやストレスの解消方法を考えなければなりません。

みなさんは、ストレスのこと、どうおもっているでしょうか?ストレスはだれしも大なり 小なり抱え込みます。しかしこのストレスは、自分を成長させてくれるよい一面も持っています。 課題や苦しいことを乗り越えた時には、強くなった自分、成長した自分がそこにいます。もちろん 抱え込みすぎはいけません。日々の生活の中で、いろいろな人とかかわりあいながら、人の大切さ を知り、成長の過程として、このストレスと向き合い、のりこえてほしいと思っています。どうか、 天中生として、よろしくお願いします。

一方で3日間行方不明になっていた2才の幼児を、わずか30分で発見し、それがボランティア活動のひとつと称して、**今も災害に苦しんでいる地域へボランティア活動を行っている**方がニュースで話題になっています。

1 学期の終業式の放送で、「人が困っているからこそ主体的に考え、なにかの力になれるよう行動してください。今後の生き方にぜひとも、つけてほしい力です。」 といいました。

実際、困っている人がいたら、助けましょう。とはいうものの、このようなことを「いままでの恩返しだ。」とさらりといってのけ、施しも受けずに、お礼の言葉だけ心にうけとめ、活動をしている姿は、まさに「人として大切なこと」ではないでしょうか。

わたしも含めて、何かしら**行動に移したい**ものです。**その一歩が、生徒会が1学期おこなってくれた「いいねプロジェクト」**です。どうか、**恥ずかしがらずに「いいね」のよい行いを、この天王中から**お願いします。

あなたは人の役に立っていますか?という質問に中学生は、「そう思わない。」の回答が非常に多いですが、実は役に立っていることは多いはずです。ぜひとも**みなさんの意識をあげて行動してください。この積み重ねが、人々を幸せに導いてくれます。**

二学期に向けて

さて、いよいよ 2学期がスタートします。この夏休 みは、自分が描いていたような計画どおりに進みました か?よかったこと、改善すべきこと、残念だったことな ど、たくさんの思い出をつくったことと思います。

今日からは、**気持ちをきりかえて、自分のすべきことにし**っかり取り組んでください。

「知徳体に励み、夢や志をいだき 主体的に行動できる生徒」が目指す生徒像です。

この2学期は、体育大会や天中フェスティバルなどに 代表される2大行事があります。自分だけではなく、クラスの仲間、学年の仲間とともに、どうかその力を発揮し、心 に残るすばらしい行事にしてください。みなさん、一人ひとり の精一杯に頑張っている姿が、見る側の心を動かすほどの 感動を生んでくれます。この中学時代の集団での目標にむ かっての取り組みは限りないこころの成長を促します。

また3年生は、最終学年として、行事とともに、自分の進路にも向き合っていかねばなりません。誰しもが、通る自分の道です。簡単に決定できるものではなく、悩んだり、気持ちが折れたり、うまくいかず、家族やまわりのひとたちを困らせてしまうこともあるかもしれません。しかし、誰もがこの道を通ってきました。乗り越えれる壁です。突き破れる壁です。つらいのは自分だけではありません。41期生みんなで、どうか一人ひとりの道を切り開いてください。

2年生にとっては部活動や生徒会活動の中心となって、まさに天王中学校のリーダーとして活躍していく充実期に入ります。1年生は中学校生活にも慣れたところで、再度入学時の決意を新たにして取り組む時期です。このように、各学年ともそれぞれ個人・学級・学年の目標に向かって、自覚を持つて進んでいって欲しいと思います。

この 2 学期 みんなで自分のすべきことを1日、1日やりきりましょう。

夏休み中の部活動

裏面に掲載

9 月		
1	土	メッセージ電話対応開始
		3年引退コンサート
2	目	
3	月	
4	火	3年チャレンジテスト
		富士サービス販売
5	水	生徒各種委員会①
6	木	45 × 6 おはよう
		職員会議
7	金	D. T. (1111 A.) F. (1.4.11 A.)
8	土	PTA役員会 運営委員会
9	日日	
10	月水	45 V 6
11	火	45 × 6 タ紙禾昌合の
12	-l~	各種委員会②
12	水	おおり 学年予行
14	木 金	45 × 6 全体予行準備
15	土	+3 ^ U 土 円 1 / 1 平 川
16	日	
17	月	<敬老の日>
18	火	全体予行
19	水	大会準備(午後) 昼食
20	木	体育大会
21	金	予備日
22	土	A NIM L.
23	日	<秋分の日>
24	月	振り替え休日
25	火	
26	水	学習会 部活停止
27	木	↓
28	金	\downarrow
29	土	天王小 玉櫛小運動会
30	日	葦原小 東奈良小運動会 ↓
10 月		
1	月	\downarrow
2	火	\downarrow
3	水	中間考査① ↓
4	木	中間考査②
5	金	45 × 6 職員会議
6	土	天王幼運動会
7	日	4地区体育祭
8	月	<体育の日>
9	火	
10	水	3年 実力テ②
11	木	45 × 6 おはよう
12	金	45 × 6

美術部

夏休み中は、体育大会に向けてのブロック旗の制作に取り組み順調に作業をすすめることができました。個人制作でも、それそれ工夫しながら頑張っています。1年生は水彩やコピックなど、普段あまり使用しない画材にも挑戦しました。

PC部

天フェスの発表に向けた部活紹介の作成などを行いました。

吹奏樂部

- 8/3 北摂地区吹奏楽コンクール A 組:銀賞(出場3年目 惜しくも!)
- 8/4 天王地区ふるさと祭り
- 8/25 茨木市立中学校吹奏楽部合同演奏会(立命館大学フューチャーホール)
- 9/1 3年生引退コンサート(3年生引退公演)天王小体育館

手芸部

恒例となりましたスイーツ作りを行いました。今年はメニューを決め買い出し等も自分たちで計画しました。また体育大会の部活リレーのための衣装づくりに励みました。

バドミントン部

茨木市内大会 女子シングルス 3位:小野くるみ(3-4)

三島地区大会 女子ダブルス ベスト16:田上・田中ペア

茨木・三島地区大会 女子団体 3 位 杵築・田上・小野くるみ・仲原・田中・松本・西井・大野

ソフトテニス部男子

茨木市連盟杯 個人 3位:岡本・山下ペア 3位:川名・横山ペア

大阪秋季総体 茨木三島予選 第3位 天王A(岡本・山下・倉谷・川名・津山・荒木・横山)

ソフトテニス部女子

茨木市連盟杯 団体 準優勝:女子

(松岡・古庄・坂本・中田・谷口・長尾・生駒・長谷川・泉・廣澤)

1年生の部 優勝:大浦・青山ペア ベスト8:今西・比嘉ペア

大阪秋季総体 茨木三島予選 準優勝:女子 天王A

(松岡・古庄・谷口・長尾・生駒・長谷川)

三島地区予選:女子ベスト8

サッカー部

第33回 茨木・島本市民サッカー1年生大会 第3位

ソフトボール部

茨木・三島地区大会 第3位

陸上競技部

万博ナイター陸上大会 男子中学2年砲丸投 第3位:9m50 杉山遥晃

男子バスケットボール部・女子バスケットボール部

男子茨木選抜 2 年阿部 緒吾(2-4) 1 年 仲谷 海里(1-2)が選ばれました。 女子茨木選抜 2 年佐藤 楓花(2-2) 1 年 友村 楓香(1-5)が選ばれました。

女子バレーボール部

第68回大阪中学校バレーボール優勝大会 初戦 惜敗 第59回市長杯茨木市バレーボール大会 予選リーグ 惜敗

卓球部

夏休み中は、ほぼ全員が練習に参加し、茨木三島地区大会にに向けて頑張りました。 団体戦では惜しくも初戦で敗退しましたが、個人戦では3回戦まで進んだ選手もいました。

水泳部

大阪大会出場 女子 100m 背泳ぎ: 岡本 男子 400m メドレーリレー: 森・川口・新里・杉

男子 100m 背泳ぎ: 森 男子 400m フリーリレー: 杉・新里・森・橋本

男子 400m 個人メドレー: 杉 男子 200m バタフライ: 新里 女子 200m 背泳ぎ: 岡本 男子 200m 背泳ぎ: 森

三島地区大会 男子 100m バタフラィ 6位 中島 大阪学年別大会 9/8.9 出場

男子 200m 背泳ぎ 6 位 森

男子 200m 個人外 シー 橋本 大阪学年別大会 9/8.9 出場 女子 100m 自由形 岡本 大阪学年別大会 9/8.9 出場

茨木·三島秋季大会

女子 100m 背泳ぎ 2位: 岡本

三島学年別大会 男子総合 4 位

1年女子 200m 個人メドレー 2 位 山中 大阪学年別大会 9/8.9 出場

2 年男子 200m 個人メドレー 2 位 杉

2 年男子 100m 背泳ぎ 3 位 森 大阪学年別大会 9/8.9 出場

3 年女子 100m 背泳ぎ 2 位 岡本

3年男子 100m バタフライ 6位 新里 大阪学年別大会 9/8.9 出場

1年男子 100m 平泳ぎ 6位 松本 大阪学年別大会 9/8.9 出場

1 年男子 200m リレー 5 位 荒武・根川・松本・加藤 大阪学年別大会 9/8.9 出場

2 年男子 400m リレー 8 位 杉・森・橋本・津田 大阪学年別大会 9/8.9 出場

3 年男子 400m リレー 7 位 中島・新里・川口・林 大阪学年別大会 9/8.9 出場

野球部

9月から始まる三島大会にむけて頑張って練習しています。

はじめは元気のないチームでしたが、少しずつ元気が出始め、今は勝つための練習に取り組んでいます。

校外活動 茨木市中学校(硬式)テニス大会 A級男子シングルス 準優勝:中元(2-3)

A級男子ダブルス3位:中元2-3 古賀2-4ペア